

21 de febrero de 2008

El Gobierno de España invierte 4 millones de euros más para obras de emergencia en el Postrasvase Tajo-Segura

La inversión total alcanza los 31 millones de euros y permite un mayor ahorro de agua al reducir las pérdidas en las conducciones

El Gobierno de España sigue con su apuesta por la consolidación del Trasvase Tajo-Segura, como demuestra la aprobación, por parte del Ministerio de Medio Ambiente (MMA), de la inversión de 4 millones en las obras de emergencia para la reparación de las infraestructuras e instalaciones del Postrasvase en las provincias de Alicante, Almería y Murcia.

Se realizarán trabajos en la Impulsión de Ojós (1.350.000 euros); la consolidación e impermeabilización de los canales de La Pedrera y Campo de Cartagena (1.750.000 euros); y la consolidación e impermeabilización en el Canal Principal de la Margen Derecha y Canal de Almería (900.000 euros).

Estas actuaciones supondrán un ahorro de energía, actuando en los elementos electromecánicos, y se añaden a las obras de emergencia realizadas en el Postrasvase durante esta legislatura, cuya inversión, sumando, ha alcanzado los 31 millones de euros, permitiendo reducir las pérdidas por filtraciones un 33 por ciento, consiguiendo que los regantes dispongan de más agua.

En efecto, una de las consecuencias de las actuaciones llevadas a cabo, además de la eficiencia hidráulica del Postrasvase, ha sido la importante reducción de pérdidas, que han pasado del 10,4 por ciento en el año hidrológico 2002-2003 al 7 por ciento en el recién terminado año hidrológico 2006-2007; es decir, que se ha conseguido reducir la pérdida en más de un tercio respecto a las existentes al principio de la actual legislatura.

Esta reducción significa, referidos al trasvase aprobado por el Gobierno de España el pasado 28 de diciembre, un ahorro de más de casi un millón y medio de metros cúbicos, que se traduce en una mayor disponibilidad equivalente para los regantes. Este porcentaje, aplicado a un año normal, equivale a un riego de socorro adicional.

Durante esta legislatura se ha acometido el primer programa de emergencia para la reparación y mantenimiento del Postrasvase Tajo-Segura, lo que representa la primera gran reparación sobre los canales desde su construcción, hace más de 25 años. La intención del Gobierno de España es continuar con esta labor en los años sucesivos.

Estas obras se incluyen dentro de uno de los compromisos que adquirió el Gobierno central, a través de su vicepresidenta primera, María Teresa Fernández de la Vega, con los regantes del Trasvase Tajo-Segura para mejorar la eficiencia del transporte del agua a sus parcelas y las infraestructuras existentes, con el objeto de conseguir una notable reducción de las pérdidas que se venían produciendo como consecuencia del deterioro acumulado.